
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „Powerbag“ vom 27. Juni 2019, 17:23

Zitat von Totti 

Bei 3 Mio. mehr, so die Differenz, würden den hiesigen Verantwortlichen die Ohren aber
gewaltig schlackern.

Von den Unterschieden in Sachen Finanzkraft des Umfelds und Sponsorenpools gar
nicht erst zu sprechen.

dafür bekam der Club in der abgelaufenen Saison 8 Millionen mehr als der HSV. Den
Unterschied scheint alleine Sponsor Kühne zu machen
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